



Mi Universidad

Infografía

Nombre del Alumno: Mariam de los ángeles Martínez Villagrán

Nombre del tema: infografía

Parcial: unidad 3

Nombre de la Materia: economía y política alimentaria

Nombre del profesor: Paulina Maribel Juárez Rodas

Nombre de la Licenciatura: nutrición

Cuatrimestre: 5°

“ LA CRECIENTE DESIGUALDAD EN LA DISTRIBUCIÓN DEL INGRESO ”

KUT

11/02/23

“ La creciente desigualdad en la distribución del ingreso ”

El Paradigma neoliberal que ha originado las recetas conocidas como el consenso de Washington, elemento dominante de la política oficial internacional de desarrollo durante los últimos 20 años.

Genera la expectativa de que la mayoría de las conexiones de las economías nacionales a través del comercio y la inversión harán más igualitaria la distribución de ingresos en el mundo.

En consecuencia, los países en desarrollo que desean alcanzar los niveles de vida de los países desarrollados deben integrarse que desean alcanzar los niveles de vida de los países desarrollados.

Consecuencias

Una de las razones es la diferencia de crecimiento demográfico entre los países ricos y pobres; otra que afecta especialmente a los de menos recursos es la caída de los precios de los productos básicos, de más del 50% en términos reales entre 1980 y principios de los noventa, y una tercera es la trampa de la deuda.

De ahí que podamos considerar la trampa de la deuda como una fuerza en la economía mundial que se asemeja a la fuerza de la gravedad. Otra causa básica es el cambio tecnológico.